

## Produktion des Skoda Yeti angelaufen

**Im Skoda-Werk Kvasiny läuft jetzt der neue Yeti vom Band. Den Kompakt-SUV gibt es erstmals in zwei Varianten: als elegant gestylten Yeti für die Stadt und als auf Abenteuer getrimmten Yeti Outdoor. Neu an Bord ist eine Rückfahrkamera. Der seit Oktober bestellbare Yeti rollt ab Dezember 2013 zu den deutschen Händlern.**

Mit dem Start der Yeti Fertigung realisiert der tschechische Autobauer nach Octavia, Superb und Rapid Spaceback den vierten Produktionsanlauf im laufenden Jahr. Rund 4500 Mitarbeiter fertigen in Kvasiny neben dem Yeti die Modelle Roomster und Superb. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Fahrzeugproduktion bei Skoda.

---